



La rentrée passée, les vacances ensoleillées devenues souvenirs, l'automne s'installe tout en douceur. Entreprendre pour la Solidarité aborde cette nouvelle saison avec énergie, des espoirs, des idées

à partager, avec vous et grâce à vous. Vous avez en effet fortement contribué à la vie du fonds, par vos dons, votre présence, vos remarques bienveillantes. Voici quelques moments forts que nous avons vécus et avez permis:

Le 12 mai dernier, comme pour la visite du site des Biscottes en décembre 2015, vous étiez de nouveau, une trentaine de personnes présentes au **Théâtre du Champ de Bataille** à Angers. Votre désir de mieux connaître et comprendre nos projets, activités et associations nous enthousiasme et permet d'approfondir ensemble **le sens de ce que nous faisons et le sens de vos dons**. Nous vous en remercions chaleureusement et nous adressons une mention particulière à Jean-Louis AMIOT qui a mis tout en œuvre pour bien nous accueillir au Théâtre du Champ de Bataille et faire de cette soirée une réussite. Bravo à la troupe Les Voix-Là.



Le 22 mai 2016, Entreprendre pour la Solidarité était en baskets au Lac de Maine (Angers) pour soutenir le **Raid de l'Espérance**, épreuve sportive ouverte à tous, où sont pratiqués tir à l'arc, course à pied et canoë-kayak. Une seule condition: constituer des équipes mixtes, personnes valides/en situation de handicap. **Le 20 mai 2017**, prochaine édition, venez courir ou soutenir les sportifs! Nous, nous y serons.

Notre site internet a été piraté, nous avons tiré parti de cet incident pour en construire un plus moderne et,

Le mot du Président

La récente Assemblée Générale de notre fonds de dotation a été l'occasion de nous réinterroger sur le sens et les formes de solidarités, à commencer par notre fonctionnement à 12 associations membres: certes, il faut un grain de folie pour continuer ensemble à entreprendre pour la solidarité, malgré la complexité inévitable, les accords et désaccords...mais n'est-ce pas ce qui nous motive et nous rassemble, contribuer au mieux-être, redonner le sourire si ce n'est le rire aux plus fragiles? Donnons la parole à tous ces porteurs de grain de folie, entrepreneurs de la solidarité!

Patrick VALENTIN



A chacun ses possibilités :
Cette année, nous avons reçu des dons de 10 à 10 000 €, tous participant à la solidarité. Merci!

nous l'espérons, plus fonctionnel mais là, nous vous laissons en juger et le découvrir en allant faire un tour sur www.entreprendrepourlasolidarite.fr. En parallèle, nous avons réactivé notre page Facebook pour faciliter le **suivi de nos actualités** et renforcer notre visibilité. N'hésitez donc pas à partager avec votre famille et vos amis!

Grâce à vos dons et à la solidarité entre Associations membres du Fonds, **le projet de la Ferme de Nat voit le jour!** L'achat de la propriété avec son activité d'accueil et médiation animale a été signé en Août. Il reste encore à trouver des fonds pour rénover et développer l'ensemble afin d'assurer un accueil du plus grand nombre toute l'année dans de bonnes conditions.



Notre prochain rendez-vous : jeudi 20 octobre 2016 à La Blotière (La Pommeraye, 49)

Réservez dès à présent votre soirée, vous recevrez prochainement votre invitation.



FOCUS SUR L'EMPLOI



De l'entreprise à la solidarité : avant tout, une affaire humaine

Nous sommes à la fois fiers et reconnaissants de compter l'entreprise Restoria dans nos fidèles soutiens, exemple qui montre que **la solidarité peut être l'affaire de tous et de toutes les entreprises.**

Restoria est une société régionale de restauration qui prépare à ce jour près de **65 000 repas chaque jour**. Cette entreprise a vu le jour en 1970 grâce au travail acharné de Yves COMTE et Jean SAULOU, 2 bouchers-charcutiers artisanaux qui ont su s'adapter à un secteur en mutation et **entreprendre ensemble** pour faire face à la principale concurrence : le développement de la grande distribution.

D'une relation «clients- fournisseurs» avec l'AAPAI, la bonne entente entre dirigeants partageant une même vision de la responsabilité envers l'humain et le droit au travail a donné naissance à des **collaborations plus fortes et engagées**, telles que le travail de personnes en situation de handicap dans l'entreprise Restauréco devenue Restoria en 2006. Ou encore depuis plusieurs années, l'engagement de Jean SAULOU dans les conseils d'administration des associations membres d'Entreprendre pour la Solidarité.

Depuis 2001, les fils COMTE et SAULOU ont repris l'affaire familiale et poursuivent autant que possible leur engagement responsable et leurs soutiens solidaires. Restoria est une entreprise qui a des obligations de résultats, soumise au marché et à la concurrence, et qui pour autant, considère important de participer à sa mesure à la citoyenneté et la solidarité. Restoria est labellisée **LUCIE RSE Responsabilité Sociétale** des Entreprises depuis 2013, Philippe COMTE et Emmanuel SAULOU sont engagés autant que leurs pères et restent proches des associations membres de notre Fonds de dotation. De nombreuses actions sont déployées au sein de l'entreprise tant **en faveur de personnes en situation de handicap** que de **personnes en difficulté d'insertion**. Dernier exemple en date : deux collaborateurs en situation de handicap, de 35 et 37 ans d'ancienneté ont obtenu leur reconnaissance des acquis de l'expérience via le **dispositif Différent et Compétent**.

Une belle histoire qui se poursuit...



Catherine, depuis 30 ans chez Restoria, salariée en situation de handicap.



Sous le soleil d'été : pas de farniente pour nos associations!

Si certaines des associations du Fonds de dotation profitent de la période des congés d'été pour ralentir la cadence, d'autres au contraire connaissent l'effervescence de l'activité saisonnière. Le **Domaine de l'Étang** semble se réveiller subitement, s'animant avec l'ouverture du **parc de loisirs** où petits et grands s'amuse comme des enfants. Le **camping de l'Étang** voit défiler son lot de camping-cars, caravanes, vélos, les tentes y poussent comme des champignons! Un peu plus à l'écart, ce sont des enfants qui campent et découvrent la joie des veillées sur le **Point Accueil Jeunes**. Et parmi tous ces vacanciers, quelques-uns en situation de handicap profitent d'un séjour organisé et encadré par **l'Association Espérance**. Cette dernière propose plus de 66 destinations en France et à l'étranger en **séjours adaptés**.

Des records en chiffres : 51 000 entrées au Parc, 26 000 nuitées au camping et 200 vacanciers en séjours adaptés avec l'Espérance... la saison achevée, nous souhaitons bon repos aux équipes. Merci et à l'été prochain!

PETITS ET GRANDS PROJETS CHERCHENT FINANCEMENTS...

FAITES VOS DONNS!

L'EITA a besoin de spécialiser son encadrement d'insertion en électricité pour poursuivre l'activité travaux et chantiers.
Coût de l'opération: 6 000€.



Achat d'une voiture sans permis pour former des personnes en situation de handicap mental à la conduite.

Coût de l'opération: 10 000€

A La Ferme de Nat, un âne, 1 chien et 2 chèvres sont à acquérir dans le cadre de la médiation animale.
Coût total : 1000€



INFO FLASH : ECOUTEZ L'ÉMISSION ENTREPRENDRE POUR LA SOLIDARITÉ SUR RCF ANJOU. LE JEUDI SOIR DE 19H15 À 19H45



En savoir plus sur nos actions et projets :

Violaie Valentin - mecenat@fonds-epls.fr

Entreprendre pour la Solidarité - 28 rue de la Gibaudière - 49124 Saint-Barthélemy-d'Anjou

Tél. : 06 48 64 28 62 - Site: www.entreprendrepourlasolidarite.fr